Fußball-Regionalliga

Goslarer SC verlor in Lübeck

Lübeck, Der Goslarer SC startete mit drei Niederlagen in die Saison, konnte sich zuletzt aber stabilisieren. In der Partie beim VfB Lübeck erwischten die Kaiserstadt-Kicker jedoch einen miserablen Start. Stefan Richter traf zum 1:0 für die Schleswig-Holsteiner (10.), Christopher Kramer stellte auf 2:0 (14.).

In die zweite Hälfte erwischten die Nordharzer einen genauso schlechten Start. Maurice Maletzki (51.) und Andre Senger (62.) machten nach dem Wechsel den 4:0-Endstand für die Lübecker perfekt. Der Goslarer SC steckt nach der Niederlage weiterhin im Tabellenkeller fest.

Fußball-Oberliga

Northeim siegte 2:0 in Uelzen

Uelzen. Der FC Eintracht Northeim hat in der Fußball-Oberliga seinen ersten Auswärtssieg gefeiert. Bei Schlusslicht Teutonia Uelzen setzte sich das Team von Trainer Wolfgang Schmidt souverän mit 2:0 (1:0) durch. Nils Hillemann sorgte per Elfmeter für die frühe Führung der Northeimer (8.). In Hälfte zwei schlenzte Mehdi Mohebieh aus 20 Metern zum 2:0-Endstand ein (54.).

JUGENDFUSSBALL

Diemarden-Groß Schneen noch im Wettbewerb

Diemarden. Mit einem 1:0-Erfolg über MSG Moormerland hat die JSG Ostfriesland als letztes Team das Viertelfinale des AOK-B-Juniorinnen-Niedersachsenpokals erreicht. Zuvor hatten bereits JFV Stade, SV Sebbenhausen-Balge I, MTV Ramelsloh, TSV Bemerode, PSV GW Hildesheim und SV

Mennen (CM) die Runde der letz-

Henning Karl ist Deutscher Meister

Sportschießen: Athleten der Schützenbrüderschaft Freiheit gewannen bei DM in München dreimal Edelmetall.

PELTOR

München. Die Schießsportgemeinschaften der Schützenbrüderschaft Freiheit kehrten von den kürzlich zu Ende gegangenen Deutschen Meisterschaften mit drei Medaillen aus München-Hochbrück zurück.

Für den Paukenschlag sorgten die Herren im Wettbewerb Kleinkaliber (KK) 60 Schuss Liegend. Nach jeweils 597 Ringen im Vorkampf zogen Henning Karl (98, 100, 100, 99, 100, 100) als Sechster und Sebastian Höfs (100, 100, 99, 100, 99, 99) als Siebter der Qualifikation in das Finale der besten acht ein.

Mit dem letzten Schuss gekrönt

Höfs beendete die Endrunde mit 103,3 auf Platz sieben, ehe sich Karl mit dem letzten Finalschuss zum König von München im olympischen Liegendkampf krönte. Mit einer 10,8 zum Abschluss und sensationellen 209,2 Zählern gewann er die Goldmedaille und den Titel des Deutschen Meisters in der Einzelwertung.

Gemeinsam mit Christian Stautmeister (28./592) holten die beiden Finalisten zudem die Bronzemedaille mit 1786 Punkten in der Mannschaftswertung. Team Freiheit II mit Maik Wonigeit (39./590), Christian Heins (68./585) und Tobias Gauster (84./582) erreichte mit 1757 Ring Platz 14. Für Carsten Feldhaus sprang mit 588 der 52. Rang heraus. In der Damenklasse belegten Martina Prekel (585) und Michaela Thöle (584) in der Einzelwertung die Plätze 36 und 39. Stefan Becker landete bei den Junioren A mit 578 Ringen auf dem 31. Rang.

Frauen ebenfalls erfolgreich

Die dritte Medaille für die Freiheiter Schützenbrüderschaft bei den nationalen Titelkämpfen gewannen die Frauen in der Disziplin KK-Dreistellungskampf über 3x20 Schuss. Jolyn Beer (582), hatte, belegte die Freiheiterin mit



THEK >

Henning Karl (Bildmitte) ist Deutscher Meister im Liegendkampf.

"Dass es am Ende dreimal Edelmetall im Erwachsenenbereich wird, ist ein großer Erfolg für unseren Verein."

Gothaer

Christian Pinno. Trainer der SB Freiheit, zum Abschneiden in München

Michaela Thöle (11./578) und Martina Prekel (41./569) gelang mit insgesamt 1729 Zählern der Sprung auf das Siegerpodest und der Gewinn der Bronzemedaille.

Im Finale der besten acht Starterinnen des Vorkampfes, für das sich Beer als Fünfte mit Serien von 190 (Kniend), 198 (Liegend) und 194 (Stehend) qualifiziert

397,1 Ringen Platz acht. Gabi Zimmermann (49./567) und Karina Schulz (84./548) waren die weiteren Starterinnen für die SB.

Weitere gute Platzierungen

Mit dem Luftgewehr zeigte Michaela Thöle nach Serien 98, 99, 98, 98 mit einem Gesamtresultat von 393 Ringen und Platz 38 bei den Frauen ebenfalls eine sehr ansprechende Leistung. Im Wettbe-KK-Dreistellungskampf 3x40 Schuss kam Stefan Becker (1059) in der Juniorenklasse A als 44. ins Ziel.

"Wir hatten im Vorfeld mit vorderen Platzierungen geliebäugelt. Dass es am Ende sogar dreimal Edelmetall im Erwachsenenbereich wird, ist ein großer Erfolg für unseren Verein", stellt Freiheit-Trainer Christian Pinno zufrieden

In den kommenden zwei Wochen steht nun zunächst die Regeneration im Vordergrund, bevor bereits in der zweiten September-Hälfte die Vorbereitung auf die neue Ligasaison beginnt.

In Kevelaer wartet ein hochklassig besetzter Vorbereitungswettkampf auf die Freiheiter, ehe mit dem Heimwettkampf in der Osteroder Lindenberghalle am 10. und 11. Oktober schließlich gleich vor eigenem Publikum der lang erwartete Startschuss für die 1. Bundesliga Luftgewehr 2015/2016 fällt.

Weitere Informationen zur Schützenbrüderschaft Freiheit und ihren Schützen sowie die kompletten Ergebnisse der Deutschen Meisterschaften finden Sie im Internet auf www.sbfreiheit.de oder www.dsb.de.

Fotos: Ursula Pinno

Gold: Henning Karl, 597/209,2 Ring, Kleinkaliber Liegend Männer

FREIHEITER MEDAILLEN

Bronze: Sebastian Höfs, Henning Karl, Christian Stautmeister, 1786 Ring, Team Kleinkaliber Liegend Männer

Bronze: Martina Prekel, Jolyn Beer, Michaela Thöle (Foto, von links), 1729 Team Kleinkaliber 3x20 Frauen

